

TV-Jahn Sinn - Erste Hilfe Kurs für Übungsleiter und Vorstand

Am 17. November ermöglichte es der TV-Jahn seinen Übungsleitern und Vorstandsmitgliedern an einem Erste Hilfe Kurs teilzunehmen.

13 Teilnehmer nahmen das Angebot an und ließen sich von Volker Strauss, Ausbilder des Deutschen Roten Kreuzes, in 9 Unterrichtseinheiten von 8 - 16 Uhr unterrichten.

Es wurden die Grundlagen der Hilfeleistung, akute Störungen der Vitalfunktionen, Erstversorgung von Wunden, Knochenbrüche, Gelenkverletzungen, Vergiftungen, Unterkühlung und Erfrierungen besprochen und die Erstversorgung in der Praxis geübt.

Ebenso gab es eine Einweisung in die Nutzung des Defibrillators, der in der Halle aushängt.

Trotz des sehr ernsten Themas kam an diesem Tag der Spaß nicht zu kurz. Es wurde gerade im Praktischen Teil viel gelacht und auch viel geschwitzt. Für das leibliche Wohl sorgte Kulturwartin Barbara Freischlad wieder bestens.

Eine rundum gelungene und kurzweilige Sache, dank der hervorragenden vortragsweise durch Herrn Strauss, dem an dieser Stelle nochmals ein Herzliches Dankeschön für sein ehrenamtliches Engagement zum Ausdruck gebracht werden soll.